



PROCÈS-VERBAL DE LA REUNION DU BUREAU EXECUTIF Séance du 25 avril 2025 (visioconférence)

Présents :

Gilles Erb, Président
Carine Bloch, Adrien Dodu, Marie Francisco, Fabrice Kosiak, Cécile Léonard, Emmanuel Marzin, Jean-Michel Poulat, Isabelle Wegel et Elodie Wey, Membres

Assistant :

Vincent Blanchard, Christophe Porte, Vuthny Savan, Elus Fédéraux

Jean-Nicolas Barelier, Directeur technique national
Magali Andrier, Directrice générale, DTNA
Thomas Chevalier, Directeur général adjoint
Nicolas Dennielou, Chef de cabinet

Début à 19h04 en visioconférence.

Point 1 – Informations du Président

Plusieurs informations sont communiquées en séance :

- La qualité du bilan de projet GIRPE V2 est mise en avant par le Président qui remercie particulièrement Jean-Michel Poulat, le comité de pilotage et plus généralement à tous les acteurs qui se sont impliqués sur ce dossier ;
- Inauguration 1 école/1 table à Ballon-St-Mars le mardi 22 avril 2025 : une très belle opération avec notamment la présence du Maire, la directrice de l'école, d'élus et d'acteurs du territoire et du PDG d'Initiatives, Franck Vallée. La presse locale était présente pour immortaliser l'évènement. Cette journée rappelle l'intérêt particulier de cette action pour notre discipline ;
- Participation au stage des dirigeants de l'USEP le vendredi 18 avril 2025 à St Nazaire ;
- Election Présidence CNOSF 2025 : David Lappartient, actuel Président, ne se représentera pas. Deux candidats se feront face : Amélie Oudéa-Castéra, ex-ministre des Sports, et Didier Séminet, actuel Président de la Fédération Française de Baseball-Softball. Cédric Gosse, Président de la Fédération Française de Triathlon, qui s'était lui aussi lancé dans la campagne, retire finalement sa candidature ;
- Candidature championnats du monde : engagement fort pour faire avancer ce dossier ;
- Point élections CNOSF athlètes de haut-niveau : Axel Clerget et Marie Martineau nommés co-présidents et Li Xue comme membre de la commission des athlètes de haut-niveau pour la mandature 2025-2029 ;
- Carence de candidatures pour les élections complémentaires FFTT : aucune candidature à ce stade malgré les relances et les communications. Un point d'information sera fait lors du prochain Conseil fédéral ;

- Retour sur la très belle organisation des championnats de France vétérans 2025 à Gien ;
- Notifications PSF dans le cadre des subventions de l'ANS (Agence Nationale du Sport) sont tombées : baisse de 7%.

Point 2 – Informations du DTN

Jean-Nicolas Barelier, DTN, fait un point d'étape des dossiers en cours :

- Compétitions Metz WTT Youth & Star Contender de Metz du 7 au 13 avril 2025 : félicitations à la Ligue du Grand Est pour l'organisation de qualité. Cet enchaînement Youth puis Youth Star est une vraie plus-value pour notre secteur Performance Jeunes ;
- Coupe du monde Macao 2025 : performance exceptionnelle d'Hugo Calderano face aux meilleurs joueurs mondiaux ; qui est inspirante pour nos meilleurs pongistes français au regard de leur niveau actuel et de nos ambitions. D'autant que son ancien coach, Jean-René Mounié, est désormais à la FFTT ;
- L'élaboration du PPF (Projet de Performance Fédéral) suit son cours : la FFTT n'a pas obtenu le report car considérée comme une fédération en capacité de tenir les délais administratifs. Une version synthétique sera donc soumise au vote du conseil fédéral du 17 mai.

Point 3 – Report de matchs – joueurs-ses des cellules de performance

Jean-Nicolas Barelier, DTN, présente le document sur le report de matchs.

Il rappelle que l'idée est d'adapter le règlement à la réalité de l'évolution du WTT, mais aussi du règlement des championnats Pro de sorte à trouver le bon équilibre entre les intérêts des joueurs identifiés par la DTN et la stabilité du calendrier des compétitions par équipes. Quelques modifications sur la formulation de certains paragraphes sont effectuées en séance.

Décision

Les membres du bureau valident par vote à l'unanimité (10 votants, 10 pour, 0 abstention, 0 contre) les modalités de report de matchs – joueurs-ses des cellules de performance.

Point 4 – Informations sportives

Fabrice Kosiak fait un point sur les 3 thèmes sportifs suivants :

a) Période des mutations

Pas de modification. La période ouvrira le 15 mai prochain.

b) Championnat Pro - Playoff

Retrait de deux clubs : Fouras en Pro B et Jura-Morez en Pro A. Le réajustement des poules est actuellement en cours. Les clubs de Pro B et Pro A ont été sondés. Ils sont favorables pour une application du réajustement en 2026/2027 ;

Concernant les play-offs, une possible difficulté est annoncée concernant la compétition féminine. Le Pôle Compétition doit faire le point sur cette organisation qui se tiendra à Rouen le 29 juin 2025.

c) Organisations 2025-2026

Le calendrier des épreuve nationales saison 2025/2026 est communiqué. Il est à noter, à ce jour, qu'aucun candidat ne s'est déclaré pour accueillir le 1^{er} et le 2^{ème} tour du Critérium fédéral. Deux confirmations sont en attente, Le Creusot pour les championnats de France vétérans et Nantes pour les championnats Benjamins/Cadets.

Point 5 – CFA – Réflexion en cours

Vincent Blanchard fait état, de façon non exhaustive, des réflexions en cours pour la Commission Fédérale d'Arbitrage :

- Le mode d'organisation de la CFA en fonction du projet -> augmenter le niveau et le nombre de cadres :
 - Être donc plus attractif dans les méthodes de sélection et de formation ;
 - Réflexion sur le renouvellement de la tenue des cadres nationaux à l'horizon 2026 ;
- Réflexion sur l'augmentation du montant des prestations des arbitres, qui doit être corrélée :
 - À une montée en niveau de nos meilleurs cadres, et notamment par une évaluation continue différente et une classification des cadres nationaux à mettre en place ;
 - À une réflexion sur le nombre d'arbitres nécessaires au bon déroulement de nos épreuves fédérales, afin de participer à la simplification des charges humaines et financières des organisateurs locaux ;
- Meilleure liaison avec les territoires :
 - Retour des réunions annuelles présentielles entre la CFA et les CRA/CREF Arbitrage ;
 - Détection des jeunes talents.

Point 6 – Informations Marketing & Communication

Emmanuel Marzin présente les points marketing & communication suivants :

- Sur la convention FFTT : hôtel Paxton les 8 et 9 juin 2025. Une plaquette est en cours de réalisation et sera envoyée prochainement à tous les acteurs et invités accompagnée d'un bordereau d'inscription. Un rappel du programme est effectué en séance sur les grands temps forts. Les trophées du ping sont présentés en séance.

Magali Andrier, DG/DTNA, présente en séance les points sur la nouvelle marque, le nouveau site internet et l'outil d'emailing.

- Concernant le nouveau site internet : il a pris du retard, pour des questions techniques principalement. Sa livraison est attendue en octobre 2025. Un grand travail de clarification d'arborescence est en cours ;
- Concernant la nouvelle marque : charge de travail importante en termes de création puis de déploiement sur nos territoires. Les grandes étapes sont expliquées en séance ;
- Concernant l'outil d'emailing : se doter d'un outil plus performant pour faire progresser la fédération sur sa communication et visibilité. Réflexion et choix en cours.

Point 7 – Modifications réglementaires

Elodie Wey présente les modifications réglementaires sur Fédération à mission et l'élargissement du Bureau exécutif.

Les membres échangent en séance sur ces modifications réglementaires qui seront soumises au vote du prochain Conseil fédéral de mai 2025.

Point 8 – Informations du Secrétaire général

Jean-Michel Poulat, Secrétaire général, en séance, présente les informations suivantes :

- Calendrier politique saison 2025/2026 : celui-ci sera envoyé par mail aux membres du bureau exécutif. Remarques à faire remonter par mail avant de le soumettre au prochain Conseil fédéral ;
- Ordre du jour du Conseil fédéral 16 et 17 mai 2025 : communication effectuée ;
- Suppression du Bureau exécutif du 12 mai 2025 ;
- Espace Daniel Braslet : plaque qui sera installée au niveau du bar du 4^{ème} étage avec un hommage officiel qui sera rendu à la FFTT en collaboration avec les membres de l'IND.

Fin du Bureau exécutif : 22h11.

Jean-Michel POULAT
Secrétaire général

Gilles ERB
Président